

SCHWEBHEIM

Anwohner wollen Bocksgasse statt Schulstraße

BURGBERNHEIM – Regelmäßig führt die Namensgleichheit der Schulstraßen in Burgbernheim und Schwebheim zu Verwechslungen, insbesondere bei Paketdiensten. Ebenso regelmäßig war diese bei Bürgerversammlungen im Ortsteil ein Thema. Nun könnte bei einer Namensänderung eine seit langem eingebürgerte Bezeichnung den Zuschlag bekommen.

Ortssprecher Jochen Gundel informierte jüngst im Stadtrat über den Wunsch von Anwohnern, die Schulstraße in Bocksgasse umzubenennen. Im Alltag sei der Name seit langem gebräuchlich, erzählte er. Hintergrund sei ein Ziegenbock, der früher in einem Stall an der Schulstraße stand. Die Stadt hatte bereits im Vorfeld ein unkompliziertes Umbenennungsverfahren seitens der Verwaltung zugesichert, sobald die Bewohner der Änderung zustimmen. **CS**